
Um wichtige Fortschritte bei der Verkehrswende zu erzielen und Halle zu einer modernen, 
klimaneutralen Stadt zu machen, benötigt es eine Optimierung der städtischen 
Radverkehrsinfrastruktur. Nur so können mehr Bürger:innen vom Fahrrad als sinnvolle 
Alternative zum Auto überzeugt werden. Im Haushalt 2021 wurde deshalb im Produkt 
1.51107 Kommunale Verkehrsplanung der Ansatz sonstige ordentliche Aufwendungen um 
50.000 Euro jeweils für die Jahre 2021 bis 2024 erhöht, um damit konkrete Planungen für 
den Ausbau des Radwegenetzes in Halle vorantreiben zu können. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche konkreten Planungen für den Ausbau sind seitdem erfolgt (bitte für die 
einzelnen Jahre qualifizieren, was gemacht wurde bzw. was geplant ist)?  

2. Inwieweit ist seitens der Verwaltung die Fortführung über das Haushaltsjahr 2024 
angedacht, wenn ja, in welcher Höhe? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Verkehrspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


